Sasbacher Koinonia

Carl-Netter-Str. 7, 77815 Bühl www.sasbacher-koinonia.de



Das Caritas Babyhospital in Bethlehem

- eine Insel der Hoffnung
- eine Brücke des Friedens
- ein Zeichen christlicher Solidarität und Nächstenliebe

"Wir sind da – für Kinder und Mütter, die ohne medizinische Grundversorgung, in Armut und in Ungerechtigkeit leben. Seit 1952 macht sich die Kinderhilfe Bethlehem für die Familien in Bethlehem und der umliegenden Region stark. Im Caritas Baby Hospital finden sie einen Ort der Ruhe und des Friedens. «Wir sind da» – auf dieses Versprechen dürfen Kinder und Mütter vertrauen."

Margarete Schrempp, langjähriges Vorstandsmitglied der Kinderhilfe Bethlehem, berichtet über die aktuelle Situation in Bethlehem und über ihre Erfahrungen bei ihren zahlreichen Besuchen im Babyhospital.

Samstag, 19. Januar um 13.30 Uhr

im Kloster Bühl (Exerzitienhaus) (Carl-Netter-Str. 7, 77815 Bühl)











Die Sperrmauer um Bethlehem

Quelle: www.kinderhilfe-bethlehem.de